

社会福祉法人 広島県肢体障害者連合会
セルプ宇品 季刊紙

minato ujina

— みなとうじな —



CONTENTS

■ 保護者会	1	■ 助成を受け冊子を作りました	4
■ 誕生日会	2	■ 新職員紹介	4
■ グリーンロード	2	■ 後援会・保護者会収支決算書	4
■ お花見	3	■ 編集後記	4
■ 消防訓練・文化教養講座	3		



minato ujina
みなとうじな

二〇一八年春号 通巻第四十四号 発行/社会福祉法人広島県肢体障害者連合会 セルプ宇品(二〇一八年五月)
〒七三四〇〇〇三 広島市南区宇品東六丁目一番二〇号 電話/〇八二二五三二一〇八二 FAX/〇八二二五四一三四一〇

助成を受け冊子を作りました

広島県共同募金会から助成を受け、「障害のある人びとの福祉」という冊子を製本致しました。
内容は広島県のホームページにある物なのですが、会員や、保護者の方、関連団体に配布すると、
「冊子の方が見やすく、知りたい情報が色々と掲載してあるため、重宝し非常に助かっています」とのお声を頂いております。
見学者の方等にもお配りすると、「とても助かります」と喜んでいただけます。
ありがとうございます。
数に限りがありますが、ご希望の方には贈呈いたします。(小谷)



新職員紹介



調理員

やました なおみ
山下 直美

3月から、調理員として働かせて頂いております山下直美です。
今まで色々な仕事をしてきましたが、調理員の仕事をするのは初めてです。働きはじめが一ヶ月半になります。教えることがいっぱい、今は覚えることがいっぱいです。先輩方の作業の手際の良さにはビックリで、のんびり屋の私は圧倒されるばかりです。失敗も多々あり、自信をなくすこともあります。早く仕事を覚えて迷惑を掛けないようになろうと思っております。
利用者の方のお名前と顔もちゃんと覚えて笑顔で接することが出来るようになりたいなと思っております。皆さん、宜しくお願い致します。

保護者会

平成30年1月27日(土)に、セルプ宇品保護者会を開催いたしました。当施設は入所と通所がありますので、例年午前中通所部門、午後に入所部門と2回に分けて開催しております。
次第に沿って、「職員紹介」、「保護者会役員選任」、「保護者会会計報告」、「保護者会会費について」と進めました。
平成30年度の保護者会役員は、会長に中道様、副会長に藤川様、会計に久都内様がそれぞれ再任してくださいました。皆様引き続き一年間よろしくお願いたします。
また、保護者会会費につきまして、今まで一度一〇一〇円と改定されたが、一〇二〇円を二〇〇と改定されました。
保護者会会費は、保護者会通信費や行事の時に利用者の方に還元されますので、ご協力の程お願い申し上げます。
利用者の方の施設在籍期間が長くなるにつれ、保護者の方もお年を召されて来られたからか、年々出席人数が少なくなっていると感じております。

山林での火の取り扱いに注意してください



宇品出張所 Tel.255-7493
消防署からのお知らせ

セルプ宇品後援会・保護者会収支決算書

(平成28年4月1日～平成29年3月31日)

収入	金額(円)	支出	金額(円)
前年度繰越金	506,983	郵便振替口座手数料	3,780
受取利息	40	スポーツ大会景品代	48,662
28年度会費	138,000	クリスマス会費用	70,000
寄付金	30,000	ふれあい祭準備費用	542,477
ふれあい祭収益	548,080		
収入合計	1,223,103	支出合計	664,919
		次年度繰越金	558,184

編集後記

1面に掲載した「保護者会」ですが、毎年保護者の方と直接お話しができる、施設職員としては大変ありがたい機会です。基本的には、当施設が利用者さんに対してどのようなサービスを行っているか説明させていただいておりますが、セルプ宇品で利用者さんがどのように過ごしているか、通所の方においてはご家庭でどのように過ごされていらっしゃるのか等お聞きする中で、新しい発見や気づきの機会になっています。

3面の「お花見」は、ここ数年雨続きのためなかなか外で開催できていなかったのですが、今年は快晴に恵まれました。ただ気温が高く、暑いから早く帰ろうと言う利用者さんもいらっしゃいました(笑)。

来年は、快晴で過ごしやすい気温でお花見ができますように!



平成30年度保護者会役員
会長 中道 佳子
副会長 藤川 哲也
会計 久都内 定省
(敬称略)

以前は居室清掃・衣替え等で、保護者の方の出入りも多く、活気があったように記憶していますので、寂しい限りです。
保護者会の日で無くとも、お身体の調子やご都合がよろしい時には是非お立ち寄りいただき、お顔を拝見させていただきます。

(小谷)

誕生日会

2月20日(火)に1月〜3月生まれの方の誕生日会を行いました。美味しいおやつに利用者さんの笑顔がたくさん見られました。

余興では、誕生日月の利用者さんを中心にセルプ宇品の歌「今日も元氣！セルプ宇品」を歌って頂きました。

以前、朝礼でよく歌っていたこの曲も、こういった機会に歌うのは久しぶりで、セルプ宇品の歌があるということを知らない利用者さんもいらっしやいました。久しぶりにセルプ宇品の歌を歌い、利用者さん職員共に大いに盛り上がりました。

(仁田)



グリーンロード

平成29年度最後のベイシティグリーンロード合同地域清掃実施される！

2月3日早春とはいえ、暖かい日差しの中120人余りの人が集まり、除草、落葉のかき集めなどの清掃作業を実施しました。30年度もセブン・イレブン記念財団から助成金をいただき、花の苗、培養土を購入することができました。そして、清掃活動の実施日のお知らせのチラシ印刷代、清掃活動中の怪我に対するボランティア保険加入代も、助成いただいています。

参加者も多くなり、地域住民をはじめ、障害者施設、マツダのボランティアチーム、地元企業、中学生の参加もあり、事故、けが人が出ないように作業前に注意事項を説明しています。8年間してきましたが、1回も事故、けが人が出てないのは、参加者の協力の賜物だと感謝しています。30年度も地域の人びとの協力を得ながら、清掃活動を実施したいと思います。

(原田)



お花見

4月3日(火)に、中国郵政研修センターの一角をお借りして、お花見をさせていただきました。ここ数年、お花見開催予定日があいにくの雨に見舞われ、施設でお弁当を食べることが続いておりまして、今年も快晴で、気温も高く、過ごしやすいを通り越して暑いくらいのお花見となりました。

桜の木の傍にブルーシートや机を用意し、お弁当を並べると準備をしているだけで、自然と楽しくなってきました。

お寿司がついた豪華なお弁当を、桜を見ながら味わって食べました。

施設に帰ってから、利用者さんの車いすや服に桜の花びらが付いているのを見ると、春らしくていいな、と1日楽しい気分が過ごせました。

お花見の場所を貸してくださった中国郵政研修センターの皆様、ありがとうございます。

(松本)



消防訓練・文化教養講座

今年度は消防訓練(避難・消火)の一環として、引き続き、広島南消防署予防課の龍田英司(たつたえいじ)様をお願いしました。

講座の前に行われた消防訓練に対する講評をお聞きした後、2011年に発生した東日本大震災のDVDを鑑賞しました。

実際に大きな地震が起きると、建物の中では家具が倒れる、機械が動く、或いは天井板が落下するなどの危険があります。海岸では津波が発生した場合、できるだけ高台へ避難することが大切です。現在は震度5以上になると緊急地震速報が発令されるとのことです。

また、消防署の方のお話では、消火器を備えて、水や食料品などの備蓄品を普段から少し多めに買っておくようにして、万が一の場合の連絡方法を決めておくとういことです。その場合は災害時伝言板171を利用することもできるそうです。

利用者の皆様および職員にとりましても、あらためて避難の大切さを感じることができたのではないのでしょうか。

今回の講座では、消防署の龍田様、ならびに防犯・防災委員会のご協力のもと、有意義な会を持てましたことを感謝申し上げます。

(丸川)

